

Sets / sets

PMS 250



4 mm SchiebehülSENSYSTEM / 4 mm sliding sleeve system

Produktbeschreibung	Product description		
Beschreibung	Description	<p>SchiebehülSen-Prüfmittel-Set für 4 mm System.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kleps 250 Berührungsgeschützte Klemmprüfspitze mit drehbarer Drahtzange und flexiblem Schaft zum Abreifen von Drähten und Stiften bis max. ø 4 mm. • PRUEF 2 S Berührungsgeschützte Prüfspitze mit schlanker Edelstahlspitze zum Durchstoßen von Isolier-/Oxidschichten. • AK 2 B Sicherheitsabgreifklemme zum kontaktsicheren Anklemmen dünner Drähte, Klemmbereich bis max. 9,5 mm Bolzendurchmesser. • MLB 100/1 V Berührungsgeschützte Messleitung mit beidseitig 4 mm Stecker sowie 4 mm Buchse für Turmsteckbauweise. Die gefederte IsolierhülSe ist nur durch Druck auf die seitliche Verrieglungsfeder freigegeben. (Länge:100 cm) <p><i>Weitere technische Details entnehmen Sie bitte den einzelnen Produktdatenblättern.</i></p>	<p>Sliding sleeve test equipment set for 4 mm system.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kleps 250 Contact-protected clamp-type test probe with rotating grip jaws and flexible shaft to clamp wires and pins up to ø 4 mm. • PRUEF 2 S Contact-protected test probe with slender stainless steel tip for penetration of insulation and oxide layers. • AK 2 B Safety alligator clip for secure contacting of fine wires, clamping range up to 9,5 mm bolt diameter. • MLB 100/1 V Contact-protected measuring lead with 4 mm plugs and 4 mm sockets for tower construction on both sides. Spring-loaded insulated sleeve is only released by pressure on the side-mounted locking spring. (length:100 cm) <p><i>Please find further technical details on individual product data sheets.</i></p>
Lieferumfang	Delivery	<ul style="list-style-type: none"> • 1x Klemmprüfspitze KLEPS 250 schwarz (973 528-100) • 1x Klemmprüfspitze KLEPS 250 rot (973 528-101) • 1x Prüfspitze PRUEF 2 S schwarz (973 659-100) • 1x Prüfspitze PRUEF 2 S rot (973 659-101) • 1x Abgreifklemme AK 2 B schwarz (932 435-100) • 1x Abgreifklemme AK 2 B rot (932 435-101) • 1x Messleitung MLB 100/1 V schwarz (973 646-100) • 1x Messleitung MLB 100/1 V rot (973 646-101) 	<ul style="list-style-type: none"> • 1x clamp-type test probe KLEPS 250 black (973 528-100) • 1x clamp-type test probe KLEPS 250 red (973 528-101) • 1x test probe PRUEF 2 S black (973 659-100) • 1x test probe PRUEF 2 S red (973 659-101) • 1x alligator clip AK 2 B black (932 435-100) • 1x alligator clip AK 2 B red (932 435-101) • 1x measuring lead MLB 100/1 V black (973 646-100) • 1x measuring lead MLB 100/1 V red (973 646-101)
Typ	Type	PMS 250	PMS 250
Artikel-Nr.	Article-no.	932 827-001	932 827-001